



Únete al reto
Indemand RCT

VER MÁS



Apoyo a la innovación empresarial abierta

Desde el INFO lanzamos inDemand RCT, un ensayo sobre el apoyo a la innovación empresarial avalado por el éxito del modelo de co-creación inDemand. Te invitamos a que te unas a este proyecto para ser una pyme que aporta soluciones innovadoras a retos empresariales en materia de innovación, la digitalización y la respuesta a Covid-19 de empresas retadoras de la Región de Murcia.



SOLUCIONES INNOVADORAS PARA NECESIDADES EMPRESARIALES REALES

¿Eres una pyme europea y quieres formar parte de una experimentación avalada y financiada por la UE?

Buscamos 40 PYMES europeas que aporten soluciones digitales a problemas empresariales reales.

14 retos en innovación empresarial, digitalización y respuesta al COVID planteados por empresas retadoras de la Región de Murcia.

Información sobre los retos y procedimiento

https://bit.ly/Challenges_InDemandRCT

Información del proyecto

https://bit.ly/Info_InDemandRCT

Las PYMES que expresen interés y nos envíen su application form serán consideradas candidatas a participar en la experimentación.



¿Cómo se desarrollará el proyecto?

Las empresas participantes recibirán un doble apoyo de las pymes que, aleatoriamente, sean confiadas a resolver su reto tecnológico, de innovación, digitalización o relativo al Covid19. Este proceso se lleva a cabo bajo dos métodos:

a) PYME trabaja por resolver el reto de la empresa en base a las necesidades de la misma plasmadas en una Ficha-Reto: **innovación sobre la demanda sin co-creación ni "business support"**.

b) PYME trabaja por resolver el reto de la empresa en base a las necesidades de la misma plasmadas en una Ficha-Reto teniendo acceso directo a la empresa tractora y **apoyo del INFO** para robustecer su plan de negocios, **innovación sobre la demanda con co-creación y "business support"**.

Todas las pymes asignadas aleatoriamente a grupo a/ o grupo b/ recibirán un incentivo económico financiado por la UE, así como la información necesaria para responder al reto presentado.

Ventajas para las empresas tractoras participantes



Prestigio de participar en un singular proyecto europeo de carácter novedoso.



Incentivo económico de la UE a través de INFO para todas las pymes seleccionadas aleatoriamente para participar en cada reto (8.000 €).



Algunas pymes recibirán también el acceso a la co-creación de la solución y el apoyo en su plan de negocios a futuros.



Posibilidad de interactuar directamente con la empresa retadora con un enfoque de innovación abierta.



Facilitamos el acceso de las pymes como nuevos proveedores de servicios a empresas tractoras.



Realización de proyectos piloto necesidad-solución de 4 a 6 meses de duración.



Oportunidad para las pymes solucionadas de desarrollar las habilidades de sus empleados y la capacidad de su empresa de aportar soluciones innovadoras a problemas reales de otras empresas.



Esta interacción genera confianza y responsabilidad compartida en la co-creación de la solución.



Cuando se alcanza un hito se realiza una evaluación conjunta y se ponen en marcha medidas correctivas.



Al final de la experimentación la pyme presenta un informe de actividad, junto con una recomendación sobre la mejor solución técnica y próximos pasos a seguir.



¿TE UNES?

